



Relatio, GrandAngoulême, 5 projets récompensés

mardi 29 juillet 2014, par [lpe](#)

Le 8 juillet dernier, cinq projets ont été récompensés par le GrandAngoulême dans le cadre de l'appel à projets [RELATIO](#).

Les lauréats :

- SCUB et Agence 42 pour la création d'une plateforme web permettant de partager des prédictions et d'en suivre l'évolution jusqu'à sa date d'échéance.
- Hélipe et Indus Design pour la réalisation de pales de drones grâce à un nouveau procédé de fabrication basé sur des technologies composites.
- Studio NYX, Equilibre Games, Game Audio Factory, le CEPE, NOEGO et Solidaniom pour le développement d'une application permettant à un téléspectateur qui regarde une épreuve sportive sur télévision ou ordinateur (premier écran) de jouer à des jeux vidéo liés à l'épreuve réelle sur tablette ou téléphone (deuxième écran) pendant les temps morts de l'épreuve, ou en plein coeur de l'épreuve.
- Equilibre Games, M4P et No Ego, réalisation d'un logiciel innovant permettant la mise en place de fonctionnalités interactives sur des vidéos immersives.
- Les films du poisson rouge, M4P, La Photo Aérienne et Equilibre Games pour le développement d'une application multimédia offrant une aide à la gestion des vignobles (surveillance, maladies etc.)



Cet appel à projets a été mené en partenariat avec l'IUT d'Angoulême, la Délégation Régionale à la Recherche et à la Technologie Poitou-Charentes et l'Union Européenne par le biais des fonds européens FEDER.

Chaque lauréat s'est vu octroyer une subvention. L'enveloppe globale de ce cru 2014 s'élève à 46200 €.

Toutes les informations : www.angouleme-developpement.com